



Hoy es un buen día para demostrar que México está por encima de todo: Alejandro Moreno

A unas horas de que en la Cámara de Diputados inicie la discusión de la iniciativa priista que propone ampliar hasta 2029 la permanencia del Ejército en las calles haciendo tareas de seguridad pública, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, advirtió que este es un buen día para demostrar que México está por encima de todo.

A través de un mensaje en sus redes sociales, el también diputado federal defendió su postura de defender a los mexicanos.

“Hoy es un buen día para demostrar que México está por encima de todo. No le fallaremos a las familias mexicanas, a las víctimas de la violencia, a periodistas y mujeres asesinadas, a comerciantes extorsionados, a nadie que haya vivido en carne propia el terror de la inseguridad”, declaró.

<https://www.24-horas.mx/2022/09/14/hoy-es-un-buen-dia-para-demostrar-que-mexico-esta-por-encima-de-todo-alejandro-moreno/>